

Un commando de Martiens trouble un village en Moselle, mais ce n'étaient que des chrysanthèmes emmaillotés contre le froid !

UNE Intense émotion s'empara des paroissiens de Walscheld (Moselle) quand, à la sortie de l'office du soir, un groupe d'enfants leur apprit qu'un « commando de Martiens » avait pris position dans une ferme du village.

Avec mille précautions, quelques hommes parmi les plus courageux, partirent en éclaireurs et distinguèrent en effet sur la terrasse de la ferme en question, des silhouettes aussi imprécises que suspectes, voire inquiétantes...

On tint un conseil de guerre au cours duquel l'élément viril de la population décida d'aller déloger l'agresseur.

Tandis que les femmes se réfugiaient dans l'église, les hommes rassemblèrent un armement qui, pour être disparate, n'en était pas moins mané avec résolution : bâtons, fourches, fusils, couteaux...

En silence, utilisant au max-

Lire la suite en dernière page sous le titre :

MARTIENS